

S.V. 9185

Paris le 20 Juin 1834.

voici bien long temps que je veux vous écrire, mais j'ai eu tant d'afflictions de l'âge et de tristes d'esprit et d'affaires que depuis quinze mois, j'en ai plus de courage à rien ; j'ai eu la malheur d' perdre le 2 juillet 1833, mon père que j'aimais tendrement, après avoir passé un pied de douleur, soixante deux ans, heureux qu'il a vécus. il m'a fallu au milieu des douleurs les plus cuisantes me mettre à l'abri de toutes nos affaires, embrigadées, embrouillées, embarragées depuis la révolution de juillet qui nous avoit fait éprouver des pertes énormes par la banqueroute et par la fraude d'agents infidèles, j'en suis trouvé entièrement dans une série de procs et de compléations qui n'ont été toute liberté d'esprit, grâce à dieu après 15 mois de labours et de peines, j'avois triomphé de toutes les difficultés, payé toutes nos dettes, terminé nos partages, et que une bonne partie de nos procs. nous en serons moins riches que nous devions l'espérer il y a quelques années, mais enfin ma position retrouve indépendante. or ma fortune revenue accélérée d'une femme satisfaisant complètement à tous nos désirs qui sont duretés fort modestes, après avoir donc tout fait en moi de j'avois obtenu et au moment délivrance, j'ai combait ma femme à un sacre d'Eglise qui lui estoient prescrits ce qui lui ont fait le plus grand bien. Ma y est rester 14 semaines et quinze jours à Schwalbach, de là nous avons été faire un voyage d'agrément à Wiesbaden, Francfort, Darmstadt, Heidelberg, Mannheim puis nous avons redescendu tout le cours du Rhin en nous arrêtant à Mayence, Bonn et Cologne d'où nous sommes de retour depuis quelques jours à Paris, où j'ai trouvée votre bonne lettre.

j'ai beaucoup regretté de n'avoir point vu M^r
Kupliedt qui me l'a apporté, il ne m'a pas laissé
son adresse et je ne sais ce qu'il est devenu.
nous partons pour notre Normandie, où
nous allons renouveler la calme et le repos
de chaups, nous en avons besoin et notre
séjour s'y prolongera car nous venons
proposer pas de revenir à Paris avant le
milieu de décembre. j'aurai pourvoi au
rendez-vous bâches et ames, études si longtemps
négligées. ma femme s'est beaucoup plus au
drame et ce voyage lui a inspiré le désir
d'en faire un plus grand, dont l'issue sera
le but, reste à savoir quand nous pourrons la
réaliser; il me faut aller au printemps cette
rentrée avec une tante qui est toute ma
fortune et que je n'ai pas vu depuis 20 ans,
malheureusement c'est dans une direction
tout à l'opposé, et ce voyage doit se faire avec
pointeur, voilà donc nos vœux rendus à une
oncine ! J'aurai bien reconnaissant à l'ennui
que vous avez fait à mon frère Julian, c'est
un homme d'esprit et de cœur, il est toujours
à Bruges, ^{ou} aux environs et j'espérais que
j'oublieais vite ce prolongé écart longtemps,
avec vous, le Drakel ? c'est tout le temps de
M^r. Vanhagen, c'est charmant, et cela
m'intéresse d'autant plus que j'ai beaucoup
communié avec lui - Robert à Baden-Baden
en 1832 et les saisons suivantes, avant que mon père
tous deux, ils n'avaient longuement parlé

d'Orbel. C'est le seul livre allemand que j'a
eu depuis longtemps. Je vous donne que vous
n'avez pas été avisé et que vous auriez fait
peut-être quelque bon ouvrage de plus, mais c'est
si peu de la chose. M. Marquier a été secrétaire
de M. de Louvois mon beau-père et a souvent
écrit sous ma dictée. C'est un bon jeune homme
d'humeur et de conduite, il nous a plu à plusieurs
bruyamment, il y a trois ans et je n'ai point
vu depuis, cependant j'entends ce temps présent
et j'apprendrois avec plaisir qu'il est quelque
succès. Il feroit d'assez bons vers, il sera sur
chauday bientôt qui sont charmants.

On parle beaucoup d'un nouveau roman
dont l'auteur est Volupte, il est de M. de la
Bcuvre, on en fait un grand éloge comme
œuvre d'art, j'en l'ai point lu encore.

J'adore cette lettre à me de mes deux qui
est pour secrétaire d'ambassade à Vienne,
le très Hippolyte de la Rochefoucauld, vous
pouvez me répondre pour lui et il le
fera plaisir — m'encourager votre
lettre. adieu donc, si je laissois aller ma
plume, j'en finirais point, bientôt
ne peut ni diminuer ma confiance en
vous ni tirer l'affection que je vous
ai vouée. Ma fortune ne va pas que
je l'oublie un peu devant vous.

D. de la Grange



a Madame

Madame Caroline Pickler née Greiner,
alßervorstadt.

Vienne. Autriche.

